

Evolucionan favorablemente pacientes accidentados en Santiago de Cuba



La Habana, 21 agos (RHC) Especialistas de diferentes instituciones hospitalarias de la provincia [Santiago de Cuba](#) informaron que los pacientes que resultaron lesionados en el accidente de tránsito ocurrido el 14 de este mes en esa región se recuperan favorablemente.

El pasado martes 14 de agosto ocurrió un accidente de tránsito en las inmediaciones de la circunvalación del aeropuerto internacional [Antonio Maceo](#) de esa región donde se volcó una guagua Transtur con 41 pasajeros provenientes de Matanzas.

En el hecho resultaron tres fallecidos y 37 lesionados entre los que se encontraba una menor de edad de 4 años. En los servicios de urgencias de los hospitales Saturnino Lora y Juan Bruno Zayas así como en el hospital Infantil Sur, se brindó la atención requerida en casos como este.

A una semana del suceso y luego de constantes valoraciones por parte del personal médico, estas son las últimas evaluaciones:

“La paciente Ariana Franklin Hernández se encuentra fuera de peligro, tras las quemaduras por fricción provocadas por el accidente fue necesario una pequeña intervención en la pierna derecha producto de la fractura de fémur. Hasta el momento se mantiene estable, se alimenta bien y esperamos que en los próximos días pueda regresar con su familia a la provincia de Matanzas”, según informó la doctora Yania Pérez, Directora Hospital Infantil Sur La Colonia.

Desde el Hospital Provincial Saturnino Lora de esta ciudad el Doctor Lázaro Rodríguez, Director en Funciones de este centro médico, nos informa que: “En estos momentos contamos en nuestro Hospital solamente con cinco pacientes, los cuales están reportados de cuidado por algunas fracturas leves en las extremidades inferiores que están siendo atendidas por el equipo de ortopédicos de la sala. El resto de los pacientes ya se encuentran fuera de peligro y muchos de ellos en sus hogares”.

También recibimos el reporte desde el Hospital General Clínico Quirúrgico Juan Bruno Zayas, el Doctor Omar Bicet, quien dirige esta institución, comentó: “De los cuatro pacientes que recibimos el pasado martes en el servicio de Quemado, por lesiones por fricción, se encuentra con nosotros una sola paciente, la cual ya está reportada de cuidados, pero se mantendrá aquí por unos días para cumplir con el protocolo de atención a pacientes en estos casos.

Pero la misma, se encuentra fuera de peligro y esperamos que en breves días también pueda retornar a su hogar junto a sus familiares”.

Durante el recorrido por estos centros asistenciales de Santiago de Cuba, dos de las pacientes que allí se encuentran agradecieron al personal de salud por la atención brindada desde el minuto cero del accidente hasta su recuperación hoy. Es el caso de Yoamis Meneses, quien pertenece a la empresa de Recursos Hidráulicos de Matanzas, y de Adis Arencibia, miembro del Comité Municipal de la Unión de Jóvenes Comunistas de Cuba, en esa misma provincia.

El resto de los pacientes que fueron atendidos en los servicios médicos de Santiago de Cuba se encuentran fuera de peligro .

Hasta el momento de este reporte todavía se investigan las causas del accidente. (Fuente: TV Santiago).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/169619-evolucionan-favorablemente-pacientes-accidentados-en-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba